



“El equipo está conformado por Lautaro Hahn, Diego Frías, Tomás Russo, Ezequiel Dahuach, Franco Frisoli, Gabriel Gómez, y Agustín Fontana. Con la delegación llegamos a Francia la semana pasada, en el primer día nos encargamos sobre todo de instalarnos en el lugar, ver el predio donde entrenamos y entrenar para luego ya empezar a jugar amistosos contra equipos de la Liga A y B de acá, sumando un equipo femenino de Singapur y este domingo estaremos jugando un torneo en Bélgica contra equipos de ahí y otros países”, detalló el deportista de 18 años, que estudia Ingeniería Industrial en la UTN

Quien juega en tres posiciones; delantero, boya (o pivote) y ala, nos explicó lo que significa esta oportunidad y subrayó: “Representar al país es un orgullo importante, siempre fue un sueño representar la celeste y blanca. Siempre tendré una sonrisa en la cara con esto que se me da y poniéndole la mejor onda para este objetivo”.

Del aspecto familiar, Guajardo dejó en claro lo siguiente: “Mi familia se sintió muy orgullosa, no esperábamos esto y fue como una motivación para ellos y para mí. Están felices por esta oportunidad y sinceramente se hizo todo lo posible para que hoy pueda estar acá”.

Hablando del aspecto económico y lo que demandó este viaje, contó: “El Gobierno de Mendoza me dio una mano, se está tramitando un subsidio que todavía no se concreta y seguramente cuando regrese se concrete, sumando la Municipalidad de San Rafael quien también colaboró. También tengo que decir que con mi familia sacamos un préstamo y que tiene un 80% de interés, pero bueno son los riesgos que hay que tuve que tomar para poder viajar y cumplir un sueño”.

Finalizando agradeció a “todos mis compañeros de la Selección Argentina que gracias a ellos pude mejorar mi nivel, y cada día aprendo más cosas de lo que esperaba, sumando a todos los entrenadores”.